

Artikel vom 13.12.2017

"Alle Neune" bei der CSU

Gemeinsames Weihnachtskegeln



Sportlicher Jahresabschluss bei der CSU Dachau

Sportlich hat die CSU Dachau das Jahr 2017 ausklingen lassen. Bereits zum dritten Mal trafen sich die Mitglieder des Ortsvorstandes und der Stadtratsfraktion zum Weihnachtskegeln im ASV. Ortsvorsitzender Tobias Stephan und Fraktionsvorsitzender Florian Schiller ließen beim gemeinsamen Abendessen das politische Jahr Revue passieren.

Danach ging es auf die Bahnen und es hieß "alle Neune" und "gut Holz". In unterschiedlichen Teams wurde zünftig gegen- und miteinander gekegelt und jeder war mit Spaß und Freude dabei. Ein etwas anderer Jahresabschluss - aber mit viel Schwung und Elan.